



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El Presidente de Haití, Magloire, quien después de abandonar la presidencia intentaba perpetuarse en el poder a través de la jefatura del ejército, se ha visto precisado a renunciar a tales ambiciones presionado por la opinión pública.

Y agrega el cable que la ciudadanía haitiana, ante tal dimisión, demuestra extraordinario júbilo.

No nos extraña. Siempre sucede lo mismo cuando se producen hechos semejantes.

x x x

El programa "Telemundo pregunta" que debió transmitirse el pasado miércoles por el Canal 2, como es costumbre, fué de nuevo suspendido por segunda vez consecutiva.

No podemos explicar a nuestros lectores los motivos de tan drástica medida, porque hasta el presente momento nosotros también los desconocemos.

x x x

No hay dudas de que en Norteamérica nos imitan con bastante frecuencia. Ahora el gobierno de dicho país acaba de conceder, igual que el nuestro, una tregua.

Si señores: una tregua para las pruebas nucleares que no se reanudarán hasta el próximo año.

x x x

Mañana comenzarán de nuevo las carreras. De caballos, naturalmente.

x x x

"Ayer fué ingresado en el Sanatorio de "La Esperanza" un bate de majagua de los que se usan en el base ball".

"Los exámenes de laboratorio que se le hicieron arrojaron la presencia en su interior del bacilo de Koch, seguramente adquirido cuando le propinó un home run a un pitcher tuberculoso que lanzaba la bola de saliva".

x x x

Eisenhower ha decidido enviar al vicepresidente Nixon a Viena con objeto de organizar el auxilio a los húngaros.

A lo mejor a Batista le da por hacer lo mismo con Felo y lo envía si no a Viena, precisamente, a cualquier otra parte.

La cuestión es mantenerlo alejado de la silla.